



立三かわら版

発行人 立川三丁目町会
 編集 広報部
 第57号 令和6年10月発行
 ホームページ 立川三丁目町会
 町会いんぷお



【定例役員会 開催】

10月10日(木)午後7時より令和6年度第7回定例役員会を開催いたしました。参加者は専門部、各地区理事、併せて19名でした。議題は、1、餅つき大会の実施について 2、赤い羽根共同募金について 3、中和小学校開校150周年記念事業について 4、ハロウィンについて 5、その他、でした。1、については、今年も例年通り12月の第2日曜日の8日に開催する事になり、参加者のご了承を受けました。2、は今年から赤い羽根共同募金は例年のように寄付の希望者の所に理事さんが行き集金をするのではなく、春の赤十字募金と同様に町会でまとめて入金する方法にする事が提案され、了承されました。3、中和小学校開校150周年記念事業の協賛金は、申込み用紙を回覧して寄付金の回収を理事さんにお願しました。4、は立川児童館の子供たちが仮装して各町会を回る恒例行事の報告がありました。関連記事がありますのでご参照ください。5、はカラスによるゴミの飛散事例が多くなっているとの報告があり、対策としてネットの活用が有効との意見がありました。他に、10月19・20日に安兵衛公園にて15回目の「すみだストリートジャズフェスティバル」が開かれるとの報告がありました。

令和6年本所地域安全のつどい

令和6年10月11日から20日の間、「全国地域安全運動」が行われるのにもない、10月11日午後2時より日本大学第一・高等学校多目的ホールにて、「本所地域安全のつどい」が行われました。最初に、本所警察署長より、特殊詐欺の被害が多発しているとの報告がなされ、還付金詐欺や警察を語った詐欺が多いので、十分に注意してほしいとのことでした。また、不審な電話には出ないことや、留守番電話の活用をしましょうとの事でした。その後、津軽三味線の演奏や、日大第一中学・高等学校の吹奏楽部の生徒による演奏がなされ、楽しいひと時を過ごしました。(防犯部長)



ハッピーハロウィン



十月三十日(水)午後三時三十分頃、立川児童館中和分室の児童たちが各町会を回って、立三町会を訪れました。児童たちはみんな仮装をしていました。

☆秋の火災予防運動のお知らせ☆

令和6年11月9日(土)から15日(金)まで秋の火災予防運動が実施されます。今年の火災予防標語「目で確認 声出し確認 火の用心」

【今後の事業等予定】

11月7日(金)	19時	定例役員会
11月9日(土)	9時	資源回収
11月9日(土)	12時	長寿会
11月9日(土)~15日(金)		秋の火災予防運動
11月29日(金)	19時	幹部役員会



拠点会議の記事、すみだジャズフェスティバルの記事は「立三かわら版11月号」に掲載します。